
・とても楽しかったです。

・次回も参加したいと思った。

・田植えで足が汚れたことが楽しかった。

・蛙をたくさん取った。

・いつも子供と遊んでくれてありがたい。

・普段体験出来ないことが体験できる。

・野菜苗を植えることが、楽しかった。

・指導方法が分かりやすい。

第一回目置農ファンクラブは、畑でのマルチ張りと定植、校内田での田植えを行いました。

参加者の感想
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左の写真は、マルチを張っている様子

です。参加者の多くは、鍬を使ったこと

が無かったようで、この作業はとても大

変なようでした。

右の写真は、野菜苗を定植している

様子です。最初は、苦戦していたも

ののやり方のコツを掴み、最後の方

では自発的に取り組んでいました。

上の写真は、水田での田植えの様子です。参加者

全員が、楽しみながら作業を行うことが出来ました。


